

E-Werk Mittelbaden

## **Spatenstich für ersten Windpark**

**[21.08.2014] Das E-Werk Mittelbaden errichtet die ersten Windkraftanlagen in der badischen Region Ortenau. Fast 20 Millionen Kilowattstunden Strom pro Jahr sollen die drei Anlagen liefern.**

Mit einem Spatenstich auf der Prechtaler Schanze Anfang August hat das E-Werk Mittelbaden mit dem Bau von drei Windkraftanlagen begonnen. Bereits 2015 sollen sie Strom in das regionale Netz des kommunalen Versorgers einspeisen. Auf den Gemarkungen Gutach und Mühlenbach entstehen drei baugleiche Anlagen des Typs Enercon E 101 mit einer Gesamthöhe von rund 200 Metern und einer Leistung von je drei Megawatt. Ulrich Kleine, Vorstand des E-Werks Mittelbaden, sagte: „Heute nähern wir uns einem weiteren Meilenstein in der Unternehmensgeschichte, denn für das E-Werk Mittelbaden sind es die ersten Windkraftanlagen in der Region. Mit ihrer voraussichtlichen Stromproduktion von jährlich 19 Millionen Kilowattstunden können wir die Leistungsfähigkeit der Region für die regenerative Energieerzeugung deutlich erhöhen.“

(al)

Stichwörter: Windenergie, E-Werk Mittelbaden, Ortenaukreis